



しもつき
霜月

11月

Enjoy Learning

高嶺小学校
5学年
令和5年度
11/2 (木)

大成功♪ 高嶺小学校運動会！

9月末に予定されていた運動会が10月末に延期になり、運動会練習も暑さ対策をしながら、児童たちは一生懸命頑張っていました。運動会本番では、緊張しながらも、自分達の演技をしっかりとできたと思います。リレーでは、クラスを3チームに編成して、赤組・白組・紅白組に分かれて、作戦や練習を重ね、本番を迎えました。バドンを落とした児童もいましたが、最後まで諦めずに一生懸命走る姿に感動しました。

初めてのエイサーでは、「ダイナミック琉球」と「ミルクムナリ」の2曲を踊りました。「ダイナミック琉球」は5年生単独で踊ったのですが、大太鼓の仲宗根洋太さんを中心に練習を重ね、迫力ある演技になったと思います。「ミルクムナリ」は6年生とリズムを合わせて踊りました。クラスの一人一人が目標を持って練習したので本番は大成功でした！一人ひとり最高の運動会になって良い思い出になったと思います。

ウニの人工授精体験

▼シラヒゲウニについて分かったことは、人工授精を行うときに、シラヒゲウニに水をかけるのは、息をさせるためだけではなく、海の波と合わせて命の危険と感じさせている事だと知りました。とても貴重な体験ができてうれしかったです。 玉城 聖空

▼シラヒゲウニは命の危険を感じた時、子孫を残すために、精子や卵子を出すことが分かりました。シラヒゲウニは海水の中にいる時は、「かんそく」というウネウネしたものをします。陸上にあがると「かんそく」は消えます。シラヒゲウニの知らないこともいっぱい知ることができて良かったです。 金城 春空

▼シラヒゲウニの事について勉強しました。シラヒゲウニは今、減りすぎて禁漁されています。1975年は、2200tだった漁獲量が2013年には2tまでに減ったそうです。シラヒゲウニが絶滅しないように沖縄水産高校が養殖をしようと考えて取り組んだそうです。 中瀬 幸生

▼シラヒゲウニの授精の仕方を教えてもらいました。海水を満たしたビンに口を上にして乗せ、口の周辺から注射器で塩化カリウムの液体を注入しました。最後にメスの放卵、オスの放精を確認して終わりました。他にも、シラヒゲウニは、浅瀬にしか生息しないという事が分かりました。 宮城幸叶

11月の行事予定

- 3日(金) 文化の日(公休日)
- 14日(火) 縦割り班活動日
読み聞かせ
- 15日(水) 学年朝会
- 22日(水) 音楽鑑賞会(高学年)
- 23日(木) 勤労感謝の日(公休日)
- 25日(土) 高嶺フェスタ
- 28日(火) かけ算九九テスト
※満点で合格



- 国語 和の文化を受けつぐ
伝えたい、心に残る言葉
- 算数 平均
四角形と三角形の面積
- 理科 電流が生み出す力
- 社会 これからの食料生産
- 体育 ソフトバレー
- 音楽 日本の民謡
- 図工 ほり進めて刷り重ねて(木版画)
- 家庭 ミシンでソーイング

【エイサー衣装&ゼッケン返却】

去った10月29日(日)に行われた高嶺小学校運動会で使ったエイサー衣装・ゼッケンは洗濯して、アイロンがけをして返却を宜しくお願いします。

運動会への取り組みのご協力、本当にありがとうございました！

11月の徴収金

国語宿題プリント(下)	480円
算数宿題プリント(下)	480円
英語テスト(中)	300円
理科テスト(中)	370円
計算スキル(中)	500円
学級費	20円
合計	2150円